

Informationen über Corona-Fälle auf Wohnbereich 6 im Pflegezentrum der Budge-Stiftung Stand: 02.02.2022

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner,
liebe Angehörige, Besucherinnen und Besucher,

die Anzahl der positiv auf das Coronavirus getesteten Bewohner auf dem Wohnbereich 6 im Pflegezentrum hat sich auf 4 erhöht.

Der Wohnbereich 6 ist ab sofort geschlossen und darf ausschließlich von befugtem Personal betreten werden.

Alle Betroffenen wurden umgehend isoliert. Es geht ihnen aktuell gut.

Bitte halten Sie sich strikt an alle Hygieneregeln und befolgen Sie unsere Besuchskonzepte.

Wir werden Sie weiterhin informieren.

Bei Rückfragen können Sie sich gern an Herrn Zarrath
(Leitung Pflege und Betreuung) unter
069 47871-963 oder ozarrath@budge-Stiftung.de wenden.

Herzliche Grüße



Thorsten Krick
Geschäftsführer